

再処理企業協議会

かわら版

さいくる 2024年9月 第53号

再処理企業協議会
ポータルサイト



今月の担当者



沖田



井尻

2024年(令和6年)09月30日発行
再処理企業協議会 広報部
〒039-3212 青森県上北郡六ヶ所村大字尾駮字弥栄平1-5
再処理企業センターB棟
TEL (0175)71-2487 FAX (0175)73-2075
URL <https://www.saisyori-kigyokogyokai.jp/>



再処理企業協議会

構内作業に従事されている皆さまへ、あなたも“再処理企業協議会”の会員です！

秋バテにならず、体調を整えて秋を楽しみましょう。

2024年度 再処理企業協議会杯ゴルフ大会

6月29日(土)みちのく国際ゴルフ倶楽部において、2024年度再処理企業協議会杯ゴルフ大会を開催し、ご多忙のところ会員企業24社37名にご参加いただきました。

天候は快晴、最高気温28℃と暑い中、ゴルフを通じて会員相互のコミュニケーションを図りました。

来年度も開催を予定しておりますので、皆さま奮ってのご参加をお待ちいたしております。



ご参加いただいた会員の皆さま

大会成績

成績	氏名	企業名	GROSS	HDCP	NET
優勝	白濱一美様	青森日揮プランテック株式会社	91	21.6	69.4
準優勝	横手義信様	日本原燃株式会社	106	33.6	72.4
第3位	高橋修様	鹿島建設株式会社	91	18.0	73.0
ベストプロ	荒木啓夫様	株式会社クリハラント	83	9.6	73.4

優勝者コメント

お疲れ様です。青森日揮プランテックの白濱です。
当日は快晴で最高気温28℃と少し暑い状況でしたが絶好のゴルフ日和でした。私自身今シーズン4回目のラウンドでINスタートの10番ではオーナーで緊張かダブルボギースタート。100切り目標に切り替え力みが無くなったのが良かったのかなと思います。また、正確なショットでパーディスタートの太平電業藤田さん、ドライバー280ヤード飛ばし屋で好青年のNECネットスアイ日野さんとメンバーに恵まれ楽しくプレーできたのが優勝につながりました。午後からのOUT2番痛恨の10打がハンデホールだったのが最大の勝因かな？
次回は90切りできるよう練習して参加しますので引き続きよろしくお祈りいたします。幹事の織笠さん、参加した皆さまありがとうございました。



見事優勝を果たした白濱さん

会社の紹介!

今回は株式会社浅工務店の紹介です。

当社は一般木造住宅の建築工事を手掛ける会社として1977年に創業を開始し、以降、村内を中心とした土木工事業、管工事業に取り組み、最近では、新築・リフォーム・給排水工事から外構工事までをワンストップで対応できる企業として、「マイベストプロ青森」に掲載されています。

また、近年では再処理施設や濃縮機器製造工場等で空調機器(ポンプ、送排風機等)の設備点検業務などの新たな分野にも挑戦しています！

設備点検業務としては、まだまだ経験が浅いですが、『技術と信頼』『誠実施工』をスローガンに、現場だけでなく、自社訓練施設での技術向上にも努めています。

今後も、地元企業としての役割は益々大きく、重要となってくると思います。当社としても、再処理工場のしゅん工、そして安定操業に向けて少しでも貢献できるよう、より一層努力していきます。

尚、当社をもう少し詳しく知りたくなった方は、QRコードを是非チェックしてみてください！



QRコードをチェック!



ASA KOUMTEN

お知らせイベント

- 10月 9日(水) 第2回勉強会(労基法および労安法)
- 11月 18日(月) 防護服着脱装訓練(ポンプ保修編)
- 開催予定
- 11月 各社対抗パターゴルフ大会



地域情報 駒っこランド

十和田市にある駒っこランドを紹介いたします。
駒っこランドにある駒っこ牧場では、合計12頭の馬たちとのふれあいやエサやり体験、乗馬、馬車などができます。
また、複合遊具や東北有数の長さ誇るローラー滑り台、ボール遊びやかけっこができる広大な広場もあり、子どもが思い切り楽しめます。
他にも、軽食コーナーを併設し、ゆっくりと休憩が出来る交流館、日本でも珍しい馬に関する資料を集めた資料館「称徳館」など、1日中遊んで学べる施設となっておりますので、ぜひ駒っこランドを訪れてみてはいかがでしょうか。



編集後記

秋のお彼岸も迎え、めっきり秋らしくなってきましたと言いたいところまだまだ厳しい残暑が続いていますが皆さんいかがお過ごしでしょうか？

秋と言えば、読書の秋、スポーツの秋・食欲の秋・芸術の秋などと言われますが、やはり、食欲の秋！多彩な旬の食材を楽しむには最高の季節ではないかと思えます。とはいえ米不足や秋の味覚を代表するサンマも手ごろ感ができたとはいえ小ぶり感が否めずですが、昨今、季節感が薄まりつつある中、みなさんそれぞれのお気に入りの旬の食材を味わい、深まりゆく秋を満喫されてはいかがでしょうか。